



Die Northern Line kreuzt die Wirral Line an den U-Bahnhöfen **Moorfields** ③ und **Liverpool Central** ④. Bei letzterem handelt es sich um den ursprünglichen Endbahnhof der *Mersey Railway* von 1892. Die Wirral Line wurde 1977 in einen neuen Röhrenbahnhof eine Ebene tiefer verlegt. Der südliche Abschnitt endet derzeit in **Hunts Cross** ⑤, obwohl die Strecke eigentlich Hough Green bzw. sogar Warrington erreichen sollte. Im Sommer 2006 werden die Bahnhöfe **Garsten** und Allerton durch eine neue Umsteigestation **Liverpool South Parkway** ersetzt. Die Northern Line hat eine Gesamtlänge von 65,6 km, davon liegen etwa 5 km im Tunnel.



The Northern Line intersects with the Wirral Line at Moorfields ③ and Liverpool Central ④. The latter is actually the original 'Liverpool Central Low Level' station opened for the 'Mersey Railway' in 1892. In 1977, the present Wirral Line was diverted into a new tube line and the station located at a deeper level.

The southern leg of the Northern Line terminates at Hunts Cross ⑤, although it was initially meant to run to Hough Green or even Warrington. At Garston/Allerton a new interchange station Liverpool South Parkway will open in summer 2006. The Northern Line has a total length of 65.6 km, with approximately 5 km in tunnel.

